

Doppelmord im Kanton Glarus

**Isabel Morf, «Selbsanft»,
Gmeiner-Verlag,
245 Seiten, 16.50 Franken**

KRIMI. Ziemlich weit hinten im Kanton Glarus liegt das Tierfehd, am Fusse des Dreitausenders Selbsanft. Dort wird ein Toter gefunden, vollgepumpt mit Rohypnol und Alkohol. Kurz darauf trifft es in Glarus eine Ärztin, Todesursache Pilzvergiftung. Kripokommissar Zwicky ahnt einen Zusammenhang, vor allem nach einem Geständnis seiner Freundin Agnes. In ihrem neuen, diesmal nicht in Zürich spielenden Krimi setzt Isabel Morf clever einen Rachezug in Szene und überrascht mit einer originellen Lösung des Falls. WOB